
ANFRAGE 

der Abgeordneten Anneliese Kitzmüller 
und weiterer Abgeordneter 

an die Bundesministerin für Familien und Jugend 

betreffend seitens des BMFJ ausgeschüttete Förderungen und Subventionen 

Bundesministerin Sophie Karmasin hat seit ihrem Amtsantritt mehrmals durch 
Zugänge zur Familienpolitik auf sich aufmerksam gemacht, die ein Familienbild zum 
Ausdruck bringen, welches wohl zum Teil von jenem der Mehrheit der 
Österreicherinnen und Österreicher abweicht. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Familien und Jugend folgende 

ANFRAGE 

1. An welche Vereine, Organisationen und Initiativen wurden seitens des BMFJ 
seit Amtsantritt der Bundesministerin Gelder ausgeschüttet bzw. Subventionen 
vergeben? 

2. Welche konkreten Projekte wurden jeweils gefördert und mit welchen 
Beträgen oder geldwertigen Leistungen jeweils? 

3. Nach welchen Maßstäben erfolgte die Vergabe der jeweils erteilten Mittel? 

4. Welcher Mehrwert wird durch die jeweils verteilten Mittel bzw. Subventionen 
generiert? 
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